



2学期が終わりました

本日77日間の2学期が無事に終了しました。1学期よりも2学期は、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザで欠席する生徒が増え学校生活への影響が懸念されましたが、校内で大きく拡大することはなく、生徒の活動は順調に進めることができました。

2学期は、充実した学期にふさわしく職場体験、修学旅行、合唱祭、駅伝大会、生徒会役員選挙、人権集会など様々な行事や、マナー講習会、句会ライブなどがあり、それらの有意義な経験からの学び、見たり聞いたりした際の学びがあり、それぞれに子どもたちの成長した姿が見られ記憶に残っています。

また、各分野での深堀中生の活躍もすばらしく、学校だよりで随時紹介しました。部活動を含め、興味を持っている内容や地道に取り組んでいる内容に関しては、今後も努力を続け自分自身の力をさらに伸ばしてほしいと願っています。

これから2週間の冬休みに入りますが、年末年始にかけて生活習慣のリズムが崩れやすくなります。早めに課題を終わらせ、1月10日（水）に実施される実力テストに向け計画的に取り組み、これまでの学習で身に付けた力が十分に発揮できるよう準備が大切です。

【1年の計は元旦にあり】と言います。令和6年度の自分の姿を具体的にイメージして目標設定を行い、3学期をスタートさせてほしいものです。

確認・準備をお願いします

小学生のころから防犯ブザーは携帯していると思いますが、最近調査したところ各学年の所持率が非常に低く驚きました。特に1・2年生は1桁の所持率でした。まずは、自分の身は自分で守ることが第一です。学校にも予備がいくつかありますが、人数分をまかなうことはできませんので、各ご家庭内を探していただき（2・3年生は昨年11月の時点では全員が持っていました）また、電池切れではないかもご確認ください。

3学期には、生徒全員が毎日カバンに付けて登校できるよう、ご協力をお願いします。

1月の主な行事予定

日・曜日	行事内容	日・曜日	行事内容
1月 9日（火）	始業式・学級委員任命式	1月 20日（金）	漢字検定 希望者のみ
1月 10日（水）	1・2年生実力テスト	1月 29日（月）	新入生入学説明会

最後になりましたが、保護者の皆様には、平素から学校の教育活動へのご理解・ご協力大変ありがとうございます。来年も引き続き、ご支援をよろしくお願いいたします。